



Fabrice Vallot

Percussionniste, Contrebassiste, Chanteur, Guitariste

Il étudie d'abord la contrebasse au conservatoire de Perpignan, puis au CNR de Versailles.

Très vite orienté vers le jazz, il se forme en jouant avec les artistes régionaux et en travaillant avec Serge Lazarévitch (3ème cycle spécialisé jazz – CNR de Perpignan). Il joue actuellement avec le groupe Unit'sax.

Passionné de musique brésilienne, il se spécialise aussi dans la percussion (batucada), et forme la troupe Kalimbao, spécialisée dans les spectacles de rue durant festivals et carnivals. Il forme aussi le groupe Coco Bahia, dans lequel il chante et s'accompagne à la guitare.

Il se rend régulièrement au Brésil pour se former auprès de maîtres qui enseignent dans les prestigieuses écoles de samba de Portela et Beija Flor.

En tant que pédagogue, il intervient dans des classes à PAC (écoles, collèges, lycée), pour la Dafpen, et dans des écoles de musique et MJC (Leucate, Narbonne). Il participe régulièrement aux rencontres chorales organisées par l'Arecos.

